

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Rechnungsprüfungsausschuss	13.03.2014

Einführung eines Vertragsmanagements für die Stadtverwaltung Köln (TOP 6.5 i.d.S. vom 21.11.2013); hier Beantwortung der Nachfragen von Herrn Marx

In der Sitzung des Rechnungsprüfungsausschuss am 21.11.2013 erkundigte sich Herr Marx nach der Zusammensetzung der Arbeitsgruppe und bittet um Beantwortung der Frage, ob auch die Einbindung von Fachämtern, welche das fachliche Know-how zur Vertragsgestaltung einbringen können, stattfinden.

Die Verwaltung nimmt wie folgt Stellung:

Im Rahmen des Projektes zur Einführung eines elektronischen Vertragsmanagements wird im Sinne einer gesamtstädtisch einheitlich nutzbaren Lösung ein breiter Verwaltungskonsens angestrebt. Insofern sind im Projekt neben den federführenden Dienststellen, dem Amt für Informationsverarbeitung und dem Rechts- und Versicherungsamt, auch weitere Querschnittsämter sowie mehrere interessierte Fachdienststellen, insbesondere aus den vertragsintensiven Bereichen wie der Gebäudewirtschaft und der Bauverwaltung vertreten. Mitglied der Arbeitsgruppe sind zudem der Datenschutzbeauftragte sowie der Gesamtpersonalrat, von dem auch die formale Mitbestimmung für die Durchführung der angestrebten Pilotprojekte bereits vorliegt.

Zum Projektstand sowie der konkreten Anwendungslösung für die Umsetzung des Vertragsmanagements wird auf die zusammenfassende Darstellung verwiesen.

gez. Kahlen